

SE ESPERA ALTA PARTICIPACIÓN A NIVEL NACIONAL

Termina plazo para postular a los premios Enoturismo Chile

TALCA. Hasta mañana se extendió el plazo para postular a los Premios Enoturismo Chile, lo que ofrece una nueva posibilidad para que más viñas, empresas y profesionales del sector enológico participen del certamen, que es una instancia de reconocimiento para las iniciativas enoturísticas del país.

“Saborea la Experiencia” es el lema este año de los Premios organizados por Enoturismo Chile de Corfo y tendrá especial atención en la valorización de la enogastronomía. La idea es galardonar a viñas o empresas que no solo ofrezcan experiencias excepcionales, sino que conectan a los visitantes con la rica herencia vitiviní-

cola y gastronómica de las regiones.

Esta versión incluye la categoría “Mejor Guía Enoturístico”, que se suma a las ya tradicionales “Mejor Viña Emergente” y “Mejor Experiencia Enoturística”, que tienen como propósito promover la oferta enoturística existente y emergente en los valles vitivinícolas de norte a sur de Chile.

El enoturismo no solo celebra la cultura y la tradición del vino, sino que también representa un segmento crucial del turismo global, atrayendo a millones de visitantes a diversas zonas vinícolas del mundo. “A nivel nacional, ha demostrado ser un dinamizador de las eco-



“Saborea la Experiencia” es el lema este año de los Premios organizados por Enoturismo Chile de Corfo, el cual tendrá especial atención en la valorización de la enogastronomía del país.

nomías locales, promoviendo el desarrollo sostenible y ofreciendo oportunidades de empleo y crecimiento. En el país existen 538 bodegas, de esas más de 200 están abiertas al turismo. Los Premios Enoturismo Chile 2024 son fundamentales para fomentar las mejores prácticas del sector, impulsando la innovación y la competitividad en nuestros valles vitivinícolas”, señaló la subsecretaria de turismo, Verónica Pardo.

En su edición anterior, los premios atrajeron la participación de más de 70 empresas entre las regiones de Coquimbo hasta el Biobío. Para este año, se espera una participación aún mayor.